
U19
Beitrag von „Threadstarter“ vom 8. Mai 2008, 11:54

Hab mir gestern das Pokalsieg "unserere Jungs" gegen die Löwen angeschaut. War äußerst
positiv überrascht. Gegen eine Mittelfeldmannschaft der A-Jugend Bundesliga hat der Club 90
Minuten das Spiel gemacht und so gut wie keine Gelegenheiten zugelassen. Das 0-1 in der
dritten Minute war stark abseitsverdächtig, Vollath beim Schuss aus kurzer Distanz ohne
Chance. Seine Klasse konnte er bei einer Glazparade zeige, wo jedoch dann Abseits gepfiffen
wurde. Ansonsten nur beim Spielaufbau gefordert und da sehr stark.
Nach unzähligen ausgelassenne Gelegenheiten dann das 1-1 in der 80. Minute durch den
besten Mann auf dem Platz Hartmann. Der Club dann noch bemühter und darauf aus, dass
Spiel noch regulär zu gewinnen. Klasse Wechsel auch vom Trainer Alois Reinhardt. Krotz
machte mit einem Traumtor aus 20 Metern in den Winkel das 2:1 (88.) und der ebenfalls
eingewechselte Fessmann machte in der Nachspielzeit das 3:1.

Klasse Leistung - weiter so Jungs!

Beitrag von „chrisclub2003“ vom 9. Mai 2008, 17:35

Find ich auch heftig, spielen Bayernliga und dann schlagen se ne gestande Buli-Truppe. Cool!

Beitrag von „weize“ vom 9. Mai 2008, 18:21

kommt im profifußball ja auch nie vor dass eine mannschaft daheim mal eine mannschaft
schlägt die eine klasse höher spielt!

Beitrag von „debberla“ vom 19. Mai 2008, 16:40
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Zitat von weize 

kommt im profifußball ja auch nie vor dass eine mannschaft daheim mal eine
mannschaft schlägt die eine klasse höher spielt!

Ja, aber nicht so beherrscht. Das lag wohl vor allem an Lukas Kling, der vieles schon an der
MIttellinie abgeräumt hat.

Der Hartmann fiel mir da auch auf. Gegen Schwabach am Samstag hat er zwei überragende
Tore gemacht. Der holt sich die Bälle auch von hinten und leitet die Angriffe ein. Ball
abschirmen kann er auch sehr gut, ist beidfüßig und in der Form ein Kandidat für die 2. Liga aus
meiner Sicht.

Beitrag von „Michi“ vom 19. Mai 2008, 17:24

Hab schon mal mit den Matthias Hartmann zusammen gespielt, der Junge spielt einen
wahnsinns Fußball.. kann mich noch erinnern wo er mal von der Mittelinie abgezogen hat und
dann so geil der Ball unter die Latte und dann hinter die Linie knallte...

Beitrag von „debberla“ vom 19. Mai 2008, 18:22

Zitat von Michi 

Hab schon mal mit den Matthias Hartmann zusammen gespielt, der Junge spielt einen
wahnsinns Fußball.. kann mich noch erinnern wo er mal von der Mittelinie abgezogen
hat und dann so geil der Ball unter die Latte und dann hinter die Linie knallte...

Woher kommt der eigentlich? Über ihn findet man kaum was
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Beitrag von „Michi“ vom 20. Mai 2008, 05:35

Also er kommt entweder aus Feucht oder Lauf 

Aber denke Lauf, weil wir da auch gespielt haben.

Würde auch mal 2. Liga probieren.. 

Beitrag von „Shabba Ränks“ vom 20. Mai 2008, 13:11

Na also, gibts ja doch Hoffnung auf einmal.

Hartmann's Geschichten klingen ja gut.

Was ist eigentlich mit Fiori und Valentini?. Kennt die jemand? Sind ja auch immer unter den
Torschützen. Untch scheint eine feste Größe in der Abwehr zu sein.

Beitrag von „debberla“ vom 20. Mai 2008, 13:54

Valentini kommt jetzt eh raus aus der Jugend. Technisch mit Abstand der Stärkste im Team.
Leider meint er immer einen Übersteiger machen zu müssen. Ist aber auch robust im
Zweikampf und bereitet viele gefährliche Aktionen vor. Er hat auf jeden Fall die Veranlagung
ein ganz Großer zu werden, aber ob er den Biß hat?

Fiori hat noch ein Jahr in der U19. Er fiel mir bisher nicht so auf. Er geht den Zweikämpfen noch
aus dem Weg und anscheinend profitiert er oft von seinen Nebenleuten. Die Anzahl seiner Tore
spricht aber schon irgendwie für ihn. Wenn er nächstes Jahr U19-Bundesliga spielen kann,
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bringt ihn das auf jeden Fall weiter.

Daneben kommt noch Burak Tok aus der Jugend und der ist ein sehr guter Spieler. Schon seit
der U17 ist er in der türkischen Juniorennationalmannschaft. Er hat zuletzt im defensiven
Mittelfeld gespielt, aber für mich auch auf der IV-Position überzeugt. Anscheinend auch
torgefährlich und ein Antreiber. Im Spiel gegen die 60er hat er übrigens Qualitäten gezeigt die
sehr an Maik Franz erinnern 

Beitrag von „Shabba Ränks“ vom 20. Mai 2008, 14:03

Zitat von debberla 

Valentini kommt jetzt eh raus aus der Jugend. Technisch mit Abstand der Stärkste im
Team. Leider meint er immer einen Übersteiger machen zu müssen. Ist aber auch
robust im Zweikampf und bereitet viele gefährliche Aktionen vor. Er hat auf jeden Fall
die Veranlagung ein ganz Großer zu werden, aber ob er den Biß hat?

Fiori hat noch ein Jahr in der U19. Er fiel mir bisher nicht so auf. Er geht den
Zweikämpfen noch aus dem Weg und anscheinend profitiert er oft von seinen
Nebenleuten. Die Anzahl seiner Tore spricht aber schon irgendwie für ihn. Wenn er
nächstes Jahr U19-Bundesliga spielen kann, bringt ihn das auf jeden Fall weiter.

Daneben kommt noch Burak Tok aus der Jugend und der ist ein sehr guter Spieler.
Schon seit der U17 ist er in der türkischen Juniorennationalmannschaft. Er hat zuletzt
im defensiven Mittelfeld gespielt, aber für mich auch auf der IV-Position überzeugt.
Anscheinend auch torgefährlich und ein Antreiber. Im Spiel gegen die 60er hat er
übrigens Qualitäten gezeigt die sehr an Maik Franz erinnern 

Danke für den Bericht. Das lässt hoffen. Hoffe wir können die Stützen Wolf, Pancho, Pino, Mintal
halten und holen noch ein paar unverwüstliche Spieler. Dann sollte es möglich sein, den ein
oder anderen jungen Spieler mal "reinzuwerfen".
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Beitrag von „debberla“ vom 20. Mai 2008, 14:26

Am Donnerstag um 13 Uhr spielt die U19 gegen Augsburg im Pokal. Augsburg ist 2. in der
Bayernliga Süd, aber im Pokal ist das wohl nebensächlich. Das wird so oder so ein richtiger
Prüfstein für die Jungs.

Beitrag von „debberla“ vom 20. Mai 2008, 15:42

Zitat von debberla 

Am Donnerstag um 13 Uhr spielt die U19 gegen Augsburg im Pokal. Augsburg ist 2. in
der Bayernliga Süd, aber im Pokal ist das wohl nebensächlich. Das wird so oder so ein
richtiger Prüfstein für die Jungs.

Ich dachte sie spielen am Valznerweiher, aber das findet im Rahmen eines Turniers im Allgäu
statt.

Beitrag von „Veteran“ vom 21. Mai 2008, 16:54

hier noch ein bericht von der fcn-homepage....

http://www.fcn.de/index.php?id=17180

reiner zietsch leistet wie es scheint hervorragende arbeit....

Beitrag von „Droehner“ vom 24. Mai 2008, 20:06
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U19 is Meister und steigt auf, alles andere wäre aber auch peinlich gewesen!

http://www.fcn.de/index.php?id=17198

Beitrag von „LordHelmchen87“ vom 24. Mai 2008, 20:14

Gerolzhofen hat ein Torverhältnis von -101... net schlecht.. :shock:

Beitrag von „weize“ vom 24. Mai 2008, 20:32

bin mal gespannt auf aufstiegsspiel

Beitrag von „debberla“ vom 25. Mai 2008, 00:38

Zitat von Droehner 

U19 is Meister und steigt auf, alles andere wäre aber auch peinlich gewesen!

http://www.fcn.de/index.php?id=17198

Aufsteigen tun sie (noch) nicht. Es gibt noch ein (oder 2?) Spiel gegen den 1. der Südgruppe.
Das wird vermutlich Unterhaching. Augsburg ist zwei Spiele vor Ende der Saison 4 Punkte
dahinter.

Beitrag von „glubbmax“ vom 26. Mai 2008, 11:33
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Wollte mal was zum "Matze" Hartmann schreiben. Hab den Jungen bei uns in der D-Jugend
trainiert (1. FC Schwand). War damals scho a Rakete und hat alles in Grund und Boden
geschossen. Nach der D-Jugend isser dann zum Club gewechselt und war als junger Jahrgang
gleich Stammspieler in der C1. Hat etz nur a weng Pech gehabt, weil er sich das Kreuzband
gerissen hat. Hat aber echt ein Talent der Kerl. Ich wünsch ihm ja, dass er den Sprung mal
schafft.

Beitrag von „Bendix“ vom 27. Mai 2008, 11:21

Es kommen insgesamt 12 Spieler aus der U19 heraus. Hoffe der ein oder andere taugt für die
Regionalliga und bekommt auch seine Chance bei uns!
Tok und Hartmann trau ich es auf jeden Fall zu, nachdem was ich über sie gelesen und von
ihnen gesehen hab!

Beitrag von „debberla“ vom 1. Juni 2008, 16:14

Zum Abschluß ein 8:1. Aber die Aufstiegsspiele gegen Unterhaching werden ein anderes
Kaliber. Die wurden genauso souverän Süd-Meister.

Bayernliga Nord

Bayernliga Süd

Beitrag von „smiley69“ vom 8. Juni 2008, 15:03

Remis 1 : 1 im ersten Aufstiegsspiel gegen Unterhaching. Tor durch Niklas Hörber (71.) 10 min
später Ausgleich.
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Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 8. Juni 2008, 15:25

Zitat von smiley69 

Remis 1 : 1 im ersten Aufstiegsspiel gegen Unterhaching. Tor durch Niklas Hörber (71.)
10 min später Ausgleich.

Auswärts ist das schon mal ned schlecht. Wann ist das Rückspiel?

Beitrag von „bina“ vom 8. Juni 2008, 16:43

Hat Niklas Hörber nicht bis vor drei Wochen bei der U17 gespielt? Dann würde ich mal sagen
hat er sich schnell bei der U19 eingelebt 

Beitrag von „roland_franken“ vom 8. Juni 2008, 16:56

Zitat von Exil-Glubberer 

Auswärts ist das schon mal ned schlecht. Wann ist das Rückspiel?

Nächsten Sonntag um 13.00 Uhr.

Vielleicht finden sich ja mal einige ein, um die U19 zu unterstützen.

In Haching waren es immerhin 800 Zuschauer im Sportpark, lt. Homepage
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Beitrag von „KillerDriller“ vom 8. Juni 2008, 19:30

Dem Hörber würde ich einfach mal auf gut Glück nen Profivertrag geben.
Schlimmer als der momentane Sturm kann er unmöglich sein.

Beitrag von „Droehner“ vom 8. Juni 2008, 20:15

Aber hallo, gebt dem Kerl nen Profi-Vertrag!!!

Beitrag von „Viddek“ vom 9. Juni 2008, 00:31

Ne die Bayernratte brauch ich nicht!

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 9. Juni 2008, 08:22

Zitat von Viddek 

Ne die Bayernratte brauch ich nicht!

Beitrag von „Viddek“ vom 9. Juni 2008, 11:23

Ist doch so, was will ich mit einem Spieler, der ein absolutes Bayernfan ist? Und das nach außen
hin so offen zugeben...Du wärst der 1., der meckern würde, wenn er gegen die Bayern ne
100%ige versiebt!
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Beitrag von „roland_franken“ vom 9. Juni 2008, 11:28

Zitat von Viddek 

Ist doch so, was will ich mit einem Spieler, der ein absolutes Bayernfan ist? Und das
nach außen hin so offen zugeben...Du wärst der 1., der meckern würde, wenn er gegen
die Bayern ne 100%ige versiebt!

Frag mal einen Spieler ob er Clubfan ist....wirst sehen, nur wenige !
Sollen die auch alles weg dann ?

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 9. Juni 2008, 11:43

Zitat von Viddek 

Ist doch so, was will ich mit einem Spieler, der ein absolutes Bayernfan ist? Und das
nach außen hin so offen zugeben...Du wärst der 1., der meckern würde, wenn er gegen
die Bayern ne 100%ige versiebt!

Schmarrn - erst wenn er das permanent machen würde und Absicht nahe läge. Mei, er ist
Bayernfan und trotzdem scheinbar ein großes Talent. Wenn er als junger Spieler sich durchsetzt
und irgendwann mal in der 1. Mannschaft spielt, wäre mir das aber sowas von Bumbel 

Beitrag von „Viddek“ vom 9. Juni 2008, 12:08

Zitat von roland_franken 
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Frag mal einen Spieler ob er Clubfan ist....wirst sehen, nur wenige !
Sollen die auch alles weg dann ?

Nööö aber wenn ich zu meinem Arbeitgeber mit dem Shirt eines Konkurrenten ankomme, dann
wäre auch was los!

Beitrag von „roland_franken“ vom 9. Juni 2008, 12:08

was anderes..........wer ist am Sonntag am Valznerweiher um die U19 zu unetrstützen beim
Unternehmen Aufstieg ?

Ich finde, das sie es wert wären, wenn genügend Zuschauer zur Unterstützung auch da mal
wären. In Haching waren es immerhin 800.

Beitrag von „Pumuckl94“ vom 9. Juni 2008, 12:12

Zitat von roland_franken 

was anderes..........wer ist am Sonntag am Valznerweiher um die U19 zu unetrstützen
beim Unternehmen Aufstieg ?

Ich finde, das sie es wert wären, wenn genügend Zuschauer zur Unterstützung auch da
mal wären. In Haching waren es immerhin 800.

Also ich denk das ich dort sein werde.
Wollten ja auch gestern nach Haching. Steckten nur auf der A9 dank Vollsperrung fest.
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Beitrag von „Sminza“ vom 9. Juni 2008, 12:33

Zitat von Pumuckl94 

Wollten ja auch gestern nach Haching. Steckten nur auf der A9 dank Vollsperrung fest.

Tja nächstens sollte ich halt einfach besser zuhören, wenn mir jemand von gesperrten
Autobahnen erzählt...

Am Sonntag kann ich leider net 

Beitrag von „debberla“ vom 9. Juni 2008, 13:05

Zitat von roland_franken 

was anderes..........wer ist am Sonntag am Valznerweiher um die U19 zu unetrstützen
beim Unternehmen Aufstieg ?

Ich denk schon. Ich hoffe es kommen mal welche, die immer meinen, dass man junge Spieler
hochziehen soll 

Beitrag von „Clubi“ vom 9. Juni 2008, 23:48

Zitat von Viddek 

Ne die Bayernratte brauch ich nicht!
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Du vielleicht nicht, aber der Club!

Ihn aus dem Grund, den Du hier immer gerne vorträgst, wegzuschicken, würde an
Geisteskrankheit grenzen!

Wenn der Junge so stark ist, wie es ausieht, dann muß alles versucht werden um ihn zu halten.
Egal was für ein Fan er ist!

Er sollte einen Vertrag für die Regionalligatruppe erhalten, dann wäre der Aufstieg der U19
nicht ausschlaggebend.

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 10. Juni 2008, 08:36

Mein Gott, der Junge selber will weg. Reisende soll man nicht aufhalten!

Beitrag von „Andreasson“ vom 10. Juni 2008, 09:06

Zitat von ThePunisher84 

Mein Gott, der Junge selber will weg. Reisende soll man nicht aufhalten!

genau, reisende soll man nicht aufhalten!
aber vielleicht ist jetzt genau der richtige zeitpunkt so nem jungspund beizubringen, was es
heisst einen gültigen vertrag zu haben und diesen auch mal zu erfüllen!

Beitrag von „weam“ vom 10. Juni 2008, 12:20
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Er hat einen Vertrag? Das Ding ist doch, dass er keinen Vertrag hat.

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 10. Juni 2008, 20:05

Magath war wohl wegen nem anderen B-Jugendlichen in Unterhaching, wegen einem gewissen
Maximilian Buttenhauser: http://www.abendzeitung.de/nuernberg/sport/32985

Kennt den wer?

Beitrag von „Prest“ vom 10. Juni 2008, 20:35

ich würd ihn aufjedenfall einen Vertrag anbieten für die Regionalliga oder eventuell sogar für
die 1. einen 5jahresvertrag und dann für viel Geld an seinen Lieblingsverein(oder eben einen
anderen) verkaufen.

Beitrag von „Andreasson“ vom 10. Juni 2008, 20:38

Zitat von weam 

Er hat einen Vertrag? Das Ding ist doch, dass er keinen Vertrag hat.

na ich geh doch mal schwer davon aus, dass ein u-17 bundesligaspieler einen hat oder?! 

Beitrag von „debberla“ vom 11. Juni 2008, 12:27
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Zitat von WIEDERAUFSTEIGER 

Magath war wohl wegen nem anderen B-Jugendlichen in Unterhaching, wegen einem
gewissen Maximilian Buttenhauser:
http://www.abendzeitung.de/nuernberg/sport/32985

Kennt den wer?

Der spielt bei uns in der U17  Ist ein Guter. Relativ groß. Könnte einer werden, aber ich hab
nur ein Spiel gesehen

Beitrag von „pongo“ vom 12. Juni 2008, 00:18

Diese mail habe ich gerade bekommen:

Zitat 

am Sonntag (15.06.08) bestreitet unsere U19 das eminent wichtige Rückspiel gegen
die SpVgg Unterhaching um die Bayerische Meisterschaft und den Aufstieg zur
Junioren-Bundesliga Süd/Südwest. Anstoß am Sportpark Valznerweiher ist um 13.00
Uhr.

Im Hinspiel am vergangenen Sonntag erreichte unser von Alois Reinhardt trainierte
Kleine Club ein 1:1; endet auch die zweite Begegnung am Sonntag in Nürnberg nach 90
Minuten Unentschieden, wird der Aufsteiger sofort in einem Elfmeterschießen ermittelt.

Der Eintritt ist für Club-Anhänger gegen Vorlage der 1.FCN-Dauerkarte aus der
abgelaufenen Saison 2007/08 oder der 1.FCN-Dauerkarte für die neue Saison 2008/09
frei.
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Die U19 und alle Verantwortlichen des Kleinen Club freuen sich riesig auf jede
Unterstützung von unseren Fan-Clubs. Also kommt zahlreich und helft mit, dass unsere
U19 in der neuen Saison wieder in der Bundesliga spielt.

Viele Grüße

1. FCN Fan-Betreuung

Jürgen Bergmann

Alles anzeigen 

Beitrag von „debberla“ vom 12. Juni 2008, 12:33

Steht doch schon seit gestern genau so auf der Homepage 

Beitrag von „samson“ vom 14. Juni 2008, 13:49

Also morgen 13 Uhr am Valznerweiher das erste Spiel, um den Aufstieg und um 15 Uhr spielen
dann die Frauen im Pokal!
Vorher lecker Currywurst bei der Moni, kann es was Besseres an einem Sonntag geben?!

Beitrag von „Clubberer“ vom 14. Juni 2008, 19:38

Zitat von samson 
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Also morgen 13 Uhr am Valznerweiher das erste Spiel, um den Aufstieg und um 15 Uhr
spielen dann die Frauen im Pokal!
Vorher lecker Currywurst bei der Moni, kann es was Besseres an einem Sonntag
geben?!

Mal schaun wie du nach den Spielen über diesen Super Tag sprichst.

Beitrag von „Droehner“ vom 15. Juni 2008, 13:25

*daumendrück*

edit:
und? verlängerung? :?

Beitrag von „fritze“ vom 15. Juni 2008, 15:11

Laut bfv homepage at der club 1 zu 0 verloren

Beitrag von „Viddek“ vom 15. Juni 2008, 15:12

Na super.... 

Beitrag von „chrisclub2003“ vom 15. Juni 2008, 15:31

17https://www.glubbforum.de/forum/thread/747-u19/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/747-u19/


wenns stimmt ist das sehr sehr bitter....1x abgestiegen,steigste nie wieder auf...weil du immer
noch die reli gegen den südmeister spielst.

Wird witzig für unsere B-Junioren, die jetzt in die A wechseln müssen...

Beitrag von „Droehner“ vom 15. Juni 2008, 15:43

traurig aber wahr 

http://www.fcn.de/index.php?id=20

Beitrag von „chrisclub2003“ vom 15. Juni 2008, 15:49

wie dumm wie dumm....UNTERHACHING....AUA!!!

Naja, passt zu unserer saison halt

Beitrag von „ClubChris“ vom 15. Juni 2008, 15:50

Unfassbar 

Beitrag von „FCNwastl“ vom 15. Juni 2008, 16:22
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Unfassbar - wir haben den Aufstieg verkackt! 

Wie soll da mal was hochkommen, wenn wir nicht in der A-BL spielen, sondern uns in Bayern
herumschlagen. Bis auf die U19 sind alle Jugendteams top, schlagen sogar die Bauern, nur der
Alois schaffts ned gegen Haching zu gewinnen. So ein SCHEISS.

Beitrag von „roland_franken“ vom 15. Juni 2008, 16:22

So mal nen kurzen Bericht zum Spiel.

Erste Halbzeit:
Club spielte von Anfang an überlegen in der Abwehr und im Mittelfeld. Leider ging im Sturm
nicht viel zusammen, und Hachings Abwehr stand sicher. Haching stand dicht gestaffelt im
Mittelfeld, in der Hoffnung dann ab und zu gefährlich kontern zu können. Ich schätze die
Spielanteile lagen bei 60-40 für den Club. Leider kam bei aller Überlegenheit nach vorne nchts
zähbares und fast keine zwingenden Torchancen heraus. So passierte es in der 41. Min, daß
Haching ein bildsauberer Konter gelang und man in Führung ging. Tor war unhaltbar.
Von Hörber bisher kaum etwas zu sehen. Ich glaube, die vielen Vorschusslorbeeren lähmten ihn
gewaltig.

2.Halbzeit:
Mittlerweile bei teilweise strömenden Regen. Spiel begann wie eine Dublette der ersten
Halbzeit. Club spielbestimmend, aber ohne Chancen, einmal eine Torgelegenheit zu erwingen.
Verschiedene Wechsel sorgten dann noch einmal für Druck und man erarbeitete sich einige
Chancen, davon aber nur 2-3 wirklich Torgefährlich. Die Zeit rannte dann davon, und so
ungenauer wurden die Angriffsversuche des Clubs. Haching kam dann noch zu 2 1000%igen
Chancen, die aber kläglich vergeben wurden. (hat man da mal Hary und Koller beobachtet).
Irgendwie hatte man 10 Min vor Schluss schon das gefühl, das nicht mehr viel passiert.
Und so blieb es dann auch beim 1-0 für Haching. Wenn ich die Leistung der Clubberer
betrachte, nicht ganz unverdient sogar.
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Fazit: Einige waren viel zu nervös und hatten, wie es aussah das große Flattern vorm Aufstieg.
Hörber war m.E. ein Flop, war aber vielleicht wegen seines Alters für so ein Spiel überfordert.

1700 Zuschauer....war schon stark....doch anfeuern haben nur die ca. 6 Hachinger Hardcore-
Fans getan. Fand ich schwach bisschen vom Nürnberger Publikum.

Catering: Was war denn das ??? Man kann nicht mit 1000 Zuschauern rechnen und nur einen
einzigen Verpflegungsstand hinstellen, wo es schon in der Pause dann nichts mehr gab zu
essen, nach 20 Min anstellen.

Beitrag von „only_glubb“ vom 15. Juni 2008, 16:27

ich hab mir grad unsere tabellen von der c-jugend an bis zur zweiten angeschaut und muss
sagen das wir eine gute arbeit im verein haben. gute betreuer und erfolgreiche mannschaften.
das kann sich schon sehn lassen. mein gott etz sind die a-jugendlichen hald weiterhin in der
bayernliga, das ist doch kein weltuntergang. wie gesagt wenn ich die KOMPLETTE arbeit für den
nachwuchs beim fcn bewerten muss dann kann ich nur sagen weiter so...einzig die
nachkömmlinge in die profimannschaft müssten besser gefördert werden und mehr
selbstvetrauen tanken können in dem sie für die erste mannschaft spielen können.
beispielsweise einen chhunly pagenburg und einen michael kammermayer würde ich grade
jetzt in der 2. bundesliga häufiger spielen lassen dann können aus ihnen langfristig gesehn
gestandene bundesliga profis werden. und genau das wollen wir doch oder...

FORZA FCN!!! 

Beitrag von „roland_franken“ vom 15. Juni 2008, 16:30

Zitat von only_glubb 
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ich hab mir grad unsere tabellen von der c-jugend an bis zur zweiten angeschaut und
muss sagen das wir eine gute arbeit im verein haben. gute betreuer und erfolgreiche
mannschaften. das kann sich schon sehn lassen. mein gott etz sind die a-jugendlichen
hald weiterhin in der bayernliga, das ist doch kein weltuntergang. wie gesagt wenn ich
die KOMPLETTE arbeit für den nachwuchs beim fcn bewerten muss dann kann icH nur
sagen weiter so...einzig die nachkömmlinge in die profimannschaft müssten besser
gefördert werden und mehr selbstvetrauen tanken können in dem sie für die erste
mannschaft spielen können. beispielsweise einen chhunly pagenburg und einen
michael kammermayer würde ich grade jetzt in der 2. bundesliga häufiger spielen
lassen dann können aus ihnen langfristig gesehn gestandene bundesliga profis werden.
und genau das wollen wir doch oder...

FORZA FCN!!! 

gibs auf.....für manche sind der TvH und der Bader auch schuld, wenn die E3 vom Club mal
verliert, oder wenn ein 11 Järiger, der 60 Tore in einer Saison schießt nicht gleich einen
Profivertrag bekommt.

Beitrag von „FCNwastl“ vom 15. Juni 2008, 16:33

Zitat von only_glubb 

ich hab mir grad unsere tabellen von der c-jugend an bis zur zweiten angeschaut und
muss sagen das wir eine gute arbeit im verein haben. gute betreuer und erfolgreiche
mannschaften. das kann sich schon sehn lassen. mein gott etz sind die a-jugendlichen
hald weiterhin in der bayernliga, das ist doch kein weltuntergang. wie gesagt wenn ich
die KOMPLETTE arbeit für den nachwuchs beim fcn bewerten muss dann kann icH nur
sagen weiter so...einzig die nachkömmlinge in die profimannschaft müssten besser
gefördert werden und mehr selbstvetrauen tanken können in dem sie für die erste
mannschaft spielen können. beispielsweise einen chhunly pagenburg und einen
michael kammermayer würde ich grade jetzt in der 2. bundesliga häufiger spielen
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lassen dann können aus ihnen langfristig gesehn gestandene bundesliga profis werden.
und genau das wollen wir doch oder...

FORZA FCN!!! 

Scho klar - U15, U16 usw. sind alle ganz pben vertreten und hauen sogar die Bayern weg. Nur
die eig wichtigste Jugend, die U19 hinkt leider hinterher. So ist es unglaublich schwer junge
Talente zu halten.
Na ja, müssen halt die Jungen aus der U18 direkt in die U23 und dort Spielpraxis sammeln.

Beitrag von „smiley69“ vom 15. Juni 2008, 19:00

Zitat von chrisclub2003 

wenns stimmt ist das sehr sehr bitter....1x abgestiegen,steigste nie wieder auf...weil du
immer noch die reli gegen den südmeister spielst.

Wird witzig für unsere B-Junioren, die jetzt in die A wechseln müssen...

Stimmt so nicht!
Nächstes Jahr gibt`s nur noch ne eingleisige Bayernliga und damit keine Relegation mehr.

Beitrag von „weize“ vom 15. Juni 2008, 19:22

richtig und da werden sie dann am ende 2. 
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Beitrag von „debberla“ vom 15. Juni 2008, 19:26

Zitat von weize 

richtig und da werden sie dann am ende 2. 

Jaja und wenn 2 aufsteigen, dann 3. oder wie? 

Also heute lag es vor allem am Biss. Die haben sich glasklar den Schneid abkaufen lassen. Und
Hörber hat meiner Meinung nach 1-2 Mal was kaputt gemacht mit seinem Eigensinn...

Beitrag von „weize“ vom 15. Juni 2008, 19:56

Zitat von debberla 

Jaja und wenn 2 aufsteigen, dann 3. oder wie? 

Also heute lag es vor allem am Biss. Die haben sich glasklar den Schneid abkaufen
lassen. Und Hörber hat meiner Meinung nach 1-2 Mal was kaputt gemacht mit seinem
Eigensinn...

soweit ich weis bleibt es bei einem aufsteiger

Beitrag von „debberla“ vom 15. Juni 2008, 19:59

Zitat von weize 

23https://www.glubbforum.de/forum/thread/747-u19/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/747-u19/


soweit ich weis bleibt es bei einem aufsteiger

Ah OK. Hab dazu noch nix gefunden. Die Jungs, die aus der U17 hoch kommen sind jedenfalls
alle einen Tick stärker und Taktik reifer als die jetzige U19. Ist zwar schade, dass die jetzt noch
mal Bayernliga spielen müssen, aber man kann es jetzt nicht mehr ändern.

Beitrag von „weize“ vom 15. Juni 2008, 20:02

Zitat von debberla 

Ah OK. Hab dazu noch nix gefunden. Die Jungs, die aus der U17 hoch kommen sind
jedenfalls alle einen Tick stärker und Taktik reifer als die jetzige U19. Ist zwar schade,
dass die jetzt noch mal Bayernliga spielen müssen, aber man kann es jetzt nicht mehr
ändern.

naja zumindes die die bleiben. zitzmann ist ja schon weg und hörber wird wohl gehen.

Beitrag von „chrisclub2003“ vom 15. Juni 2008, 20:02

Zitat von weize 

soweit ich weis bleibt es bei einem aufsteiger

besser so als ne reli.

Und für die Jungs ist ne gemeinsame Bayernliga auch besser. Mehr Konkurrenz.
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Beitrag von „smiley69“ vom 15. Juni 2008, 20:10

Zitat von weize 

naja zumindes die die bleiben. zitzmann ist ja schon weg und hörber wird wohl gehen.

Quelle?

Beitrag von „drtom“ vom 15. Juni 2008, 21:56

Fakt ist unter Alois R.: Aus der U 19 Bundesliga im Vorjahr abgestiegen, jetzt nicht aus der
Bayernliga aufgestiegen. Haben es versucht wie die Profis: Spielerisch ohne großen Kampf das
entscheidende Aufsteigsduell zu gewinnen.
Alois ist wie sein Sohn (zwar als Spieler talentierter) aber als Motivator ne Null. Ist schon grass,
jetzt werden uns viele ehemaligen U17 Spieler in Richtung U19-Bundesligisten verlassen!
Auch auffällig: Kein TvH anwesend! Schwach! Meine Forderung: U19 neue Saison:
Schellenbeger Ex. U17 neuer Trainer der U 19, neue U17 der U15 Trainer, welcher erst die bay.
Meisterschaft gewonnen hat (gegen die Bayern), Alois ---- Regionalliga und Müller raus?, oder
wie?

Dafür heute anwesend Martin Schwabl - ich glaube Nachwuchskoordinator von Haching und
Wiesinger - bald Amas Club?

Nix für ungut

Tom

Beitrag von „debberla“ vom 15. Juni 2008, 23:00
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Schwabl war wohl eher wegen seinem Sohn da.

Beitrag von „weize“ vom 15. Juni 2008, 23:43

Zitat von smiley69 

Quelle?

haha unglaublich lustig. aber für dich zu hörber:
http://member.transfermarkt.de…hread/325661/anzeige.html
und zum zitzmann findest hier das stand glaub ich sogar auf der fcn homepage:
Der Wechsel von Mario Zitzmann von der B-Jugend des 1. FC Nürnberg zur SpVgg Greuther
Fürth ist für Rainer Zietsch, den Geschäftsführer des Nachwuchsleistungszentrums, ein “ganz
normaler Vorgang”. Für A-Jugendtrainer Alois Reinhardt ist es indes “ein Witz, dass über
Zitzmann diskutiert wird”.
http://www.glubberer.de/news/news.html

Beitrag von „smiley69“ vom 15. Juni 2008, 23:57

Zitat von weize 

zu hörber:
http://member.transfermarkt.de/de/forum/154/geruechtekueche
/thread/325661/anzeige.html
und zum zitzmann findest hier das stand glaub ich sogar auf der fcn homepage:
Der Wechsel von Mario Zitzmann von der B-Jugend des 1. FC Nürnberg zur SpVgg
Greuther Fürth ist für Rainer Zietsch, den Geschäftsführer des
Nachwuchsleistungszentrums, ein “ganz normaler Vorgang”. Für A-Jugendtrainer Alois
Reinhardt ist es indes “ein Witz, dass über Zitzmann diskutiert wird”.
http://www.glubberer.de/news/news.html
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In der NZ dazu: Magath beobachtete Muetzel von Unterhaching

Beitrag von „weize“ vom 16. Juni 2008, 00:01

es ist kein geheimnis dass hörber weg will. ob nun nach wolfburg, münchen, stuttgart oder
hoffenheim ist auch egal. außerdem wird Maximilian Buttenhauser auch mit dem vfl in
verbindung gebracht.

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 16. Juni 2008, 08:35

Der verpasste Aufstieg ist schade für die Spieler der U17, die nächste Saison aufgerückt wären.
In der U17 scheinen ja wenigstens ein paar talentierte Spieler zu sein. Auch für die
Weiterverpflichtung bzw Neuverpflichtung von Jugendspielern ist es nicht gerade toll.
Aber von der aktuellen U19 kann man wohl eh keinen für die 1. Mannschaft gebrauchen. Wenn
sie von zwei Spielen gegen U'haching keines gewinnen, sind sie meiner Meinung nach ohnehin
nicht tauglich für den Profifussball. Was der FCN jetzt braucht, sind Gewinnertypen und da
scheinen keine dabei zu sein, sonst gewinnst du wenigstens EIN Spiel. In solchen Spielen sieht
man ob der Weg mancher Spieler später einmal in die 1./2./3. Liga oder ob der Weg in
Bezirksoberliga führt...

Beitrag von „Veteran“ vom 16. Juni 2008, 12:20

in der az steht, das der vollath nach hoffenheim geht??

gehts noch herr bader??

lassen wir wieder einen nationalspieler gehen?
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Beitrag von „Andreasson“ vom 16. Juni 2008, 12:59

Zitat von Veteran 

in der az steht, das der vollath nach hoffenheim geht??

gehts noch herr bader??

lassen wir wieder einen nationalspieler gehen?

is doch wenig verwunderlich, wenn man jugendliche mit "oberligagehältern" ködert....
oder warum gehen nachwuchstalente aus der dortigen region nicht mehr zum vfb oder
meintwegen auch zum ksc, sondern nach hoppenheim!?

Beitrag von „debberla“ vom 16. Juni 2008, 13:46

Zitat von WIEDERAUFSTEIGER 

Aber von der aktuellen U19 kann man wohl eh keinen für die 1. Mannschaft
gebrauchen. Wenn sie von zwei Spielen gegen U'haching keines gewinnen, sind sie
meiner Meinung nach ohnehin nicht tauglich für den Profifussball. Was der FCN jetzt
braucht, sind Gewinnertypen und da scheinen keine dabei zu sein, sonst gewinnst du
wenigstens EIN Spiel.

Doch, es sind auf jeden Fall gute Fußballer dabei. Nur wenn von 11 Spielern nur 3-4 in der Lage
sind zu kämpfen, dann ist es für die 3-4 schwer etwas zustande zu bringen. Gerade nach seiner
Leistung und seinem Einsatz gestern würde ich den Enrico Valentini in den Profikader
befördern. Technisch hat er es sowieso drauf

Beitrag von „debberla“ vom 16. Juni 2008, 13:49
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Zitat von Veteran 

in der az steht, das der vollath nach hoffenheim geht??

gehts noch herr bader??

lassen wir wieder einen nationalspieler gehen?

Ehemaliger Nationalspieler. Mit seinen Leistungen diese Saison, sogar in der Bayernliga, auch
kein Wunder. Gestern hat er es dem gegnerischen Stürmer leicht gemacht das 0:1 zu machen

Beitrag von „weize“ vom 17. Juni 2008, 18:57

Zitat von Andreasson 

is doch wenig verwunderlich, wenn man jugendliche mit "oberligagehältern" ködert....
oder warum gehen nachwuchstalente aus der dortigen region nicht mehr zum vfb oder
meintwegen auch zum ksc, sondern nach hoppenheim!?

ähm vollath ist erwachsen der ist keine 12 sondern 18. und ist schon seit beginn der letzten
saison auch im kader unserer oberliga mannschaft gewesen

Beitrag von „Flankengott“ vom 17. Juni 2008, 22:52

Habe mir zwar nur die 2. Halbzeit angeschaut, nur so richtig ist mir hier keiner aufgefallen.
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Vielleicht der Spieler auf der linken Außenbahn, der ist schnell und hat noch paar gute Tricks
draufgehabt.

Aber das Spiel ist auch total einfallslos gewesen. Alle Bälle hoch nach vorne wie in der 1.
Mannschaft.

Beitrag von „debberla“ vom 18. Juni 2008, 12:38

Zitat von Flankengott 

Vielleicht der Spieler auf der linken Außenbahn, der ist schnell und hat noch paar gute
Tricks draufgehabt.

Das war der Enrico Valentini. Der bleibt uns auch erhalten 

Beitrag von „weize“ vom 18. Juni 2008, 16:56

Zitat von debberla 

Das war der Enrico Valentini. Der bleibt uns auch erhalten 

also muss mal sagen die 3 die etz zu den amas kommen sind eigendlich der größte schund. die
besten sind alle schon weg wie supak, vollath oder tok. oder sie gehen demnächst wie der
hörber (ist je eigendlich noch b-jugend). man könnte auch mal drüber nachdenken den untch
mithochzuziehen auch wenn er noch en jahr a jugend spielen kann. wäre eben ein zeichen an
den jungen dass man auf ihn setzt. des gleiche beim le giang. aber passieren wirds wohl net
und wenn se jetzt noch net gehen sind sie dann nächstes jahr weg. es ist schon einen seltsame
art der jugendförderung die man hier betreibt.
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Beitrag von „debberla“ vom 18. Juni 2008, 17:13

Also Schund ist definitiv nicht richtig. Ich kann nur Wenninger und Valentini einschätzen.
Wenninger ist ein ballsicherer defensiver Mittelfeldspieler, der wahrscheinlich maximal 3. Liga
spielen wird. Aber bei Valentini sehe ich sehr großes Potenzial. Teilweise war er zu verspielt,
aber der war am Sonntag der Einzige, der wirklich noch Gefahr gebracht hat. Fast jede
gefährliche Situation ging von ihm aus.

Und zu Supak: bei Greuther Fürth II ist er richtig aufgehoben. Würde mich wundern, wenn er es
bis in die 1. dort schafft. Vollath habe ich nie überzeugend gesehen. Tok ist zweikampfstark,
aber fiel immer wieder durch unnötige Vorstöße auf, um dann stehen zu bleiben. Das war auch
der Fehler vor dem 0:1 am Sonntag. Hätte Alois Reinhardt nicht ab und zu mal reingerufen wäre
das noch öfter passiert... Ich kann mir gut vorstellen, dass er wegen solcher Disziplinlosigkeiten
nicht gehalten wird.

Beitrag von „weize“ vom 18. Juni 2008, 17:21

Zitat von debberla 

Also Schund ist definitiv nicht richtig. Ich kann nur Wenninger und Valentini
einschätzen. Wenninger ist ein ballsicherer defensiver Mittelfeldspieler, der
wahrscheinlich maximal 3. Liga spielen wird. Aber bei Valentini sehe ich sehr großes
Potenzial. Teilweise war er zu verspielt, aber der war am Sonntag der Einzige, der
wirklich noch Gefahr gebracht hat. Fast jede gefährliche Situation ging von ihm aus.

Und zu Supak: bei Greuther Fürth II ist er richtig aufgehoben. Würde mich wundern,
wenn er es bis in die 1. dort schafft. Vollath habe ich nie überzeugend gesehen. Tok ist
zweikampfstark, aber fiel immer wieder durch unnötige Vorstöße auf, um dann stehen
zu bleiben. Das war auch der Fehler vor dem 0:1 am Sonntag. Hätte Alois Reinhardt
nicht ab und zu mal reingerufen wäre das noch öfter passiert... Ich kann mir gut
vorstellen, dass er wegen solcher Disziplinlosigkeiten nicht gehalten wird.
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deswegen ist die eintracht und hoffenheim auch so scharf auf die beiden wenn sie ja ach so
schlecht sind. und wir wissen ja alle dass zu greuther fürth nur ganz ganz schlechte
jugendspieler wechseln weil die haben ja eine so schlechte jugendarbeit. über die 3 die zu den
amas gehen kann man eines sagen noch aus dem letzten jahr in der junioren bundesliga hatten
die mal wirklich nix verloren. werden 2 jahre bei den amas spielen und dann in die landesliga
oder bol wechseln. werden tut aus denen meiner meinung nach absolut nichts.

PS: hast du eigendlich auch ein anderes spiel als das letzten sonntag gesehen.

Beitrag von „debberla“ vom 18. Juni 2008, 20:54

Zitat von weize 

PS: hast du eigendlich auch ein anderes spiel als das letzten sonntag gesehen.

Ja, klar. Schrieb ich hier doch mehrfach..

Außerdem waren bei den letzten 8-10 Spielern die zu den Greuthern gingen keiner dabei, der
jetzt höher als Regionalliga spielt

Beitrag von „weize“ vom 18. Juni 2008, 21:05

ok das hachng spiel konnte ich leider net sehen da ich selber aufstiegsspiel hatte. aber sonst
halte ich von den 3 wenig. naja vielleicht täusch ich mich ja bin mir allerdings ziemlich sicher
was die 3 angeht.

Beitrag von „roland_franken“ vom 27. Juni 2008, 06:46
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Zitat 

Nach verpasstem Aufstieg:
1.FCN entließ A-Jugendtrainer Reinhardt

NÜRNBERG - Der verpasste Bundesliga-Aufstieg der A-Junioren des 1.FC Nürnberg hat
nicht nur sportliche Konsequenzen: Trainer Alois Reinhardt kostete die fehlgeschlagene
Mission Wiederaufstieg den Job.

Wie die NZ erfuhr soll der Nachfolger aus den eigenen Reihen kommen. Neben
Reinhardts bisherigem Co-Trainer Dieter Lieberwirth könnte auch Wolfgang
Schellenberg, der bislang die B-Junioren trainiert, das Amt übernehmen. «Wir haben
uns entschieden mit einem neuen Trainer in die Saison zu gehen. Die A-Junioren
müssen unser Aushängeschild sein«, sagte FCN-Sportdirektor Martin Bader.

Ab der kommenden Saison wird Niklas Hörber das Team dauerhaft verstärken. Der
«U17«-Nationalspieler hatte trotz seines jungen Alters bereits in den beiden
Aufstiegsspielen gegen die SpVgg Unterhaching (1:1, 0:1) mitgewirkt und den einzigen
Club-Treffer erzielt. Der 17-Jährige gilt als das derzeit größte Nachwuchstalent am
Valznerweiher und soll einen neuen Dreijahresvertrag unterschreiben, der ihm im
Anschluss an seine Juniorenzeit eine Saison im Profi-Kader garantiert.

Alles anzeigen 

http://www.nz-online.de/artikel.asp?art=839856&kat=32&man=4

Beitrag von „Bendix“ vom 27. Juni 2008, 10:17

Finde ich in Ordnung. Kenne Herrn Schellenberg als meinen Prüfer beim Trainerschein und
Trainer eines Kumpels zu 60-Zeiten und habe ihn als äußerst kompetenten und fähigen Mann
kennengelernt. Das Niklas Hörber bleibt korrigiert Baders Stellenwert für mich wieder gewaltig
nach oben!
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Beitrag von „debberla“ vom 27. Juni 2008, 12:49

Schellenberg ist ein richtig guter Trainer. Er kann super mit den Spielern umgehen. Und er hat
ein sehr gutes Taktikverständnis

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 2. Juli 2008, 16:09

http://fcn.de/index.php?id=18276

Zitat 

Der 1. FC Nürnberg hat bei seinen beiden ältesten Teams im Kleinen Club zwei
Trainerpositionen neu besetzt. Dieter Lieberwirth übernimmt die U19, Peter Halenke
wird Co-Trainer der U17. "Wir sind überzeugt, damit so aufgestellt zu sein, dass wir
unsere Ziele in der neuen Spielzeit erreichen können", erklärte Rainer Zietsch,
Geschäftsführer des NachwuchsLeistungsZentrums NLZ beim Kleinen Club.

Na dann viel Erfolg 

Beitrag von „PHM+“ vom 15. November 2008, 19:23

U19 FCN - FC Augsburg 3 : 0

Damit konnte unsere U19 den Vorsprung auf den Tabellenzweiten
Augsburg auf 9 Punkte ausbauen, sie sind damit der Meisterschaft
und dem direkten Aufstieg in die Jugend-BL ein Stück nähergekommen.
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Beitrag von „PHM+“ vom 15. November 2008, 21:08

Ich bin schon etwas entäuscht, dachte es kommt nach dieser
Meldung manche erfreute Stimme hier zum Wort.

Die Jugend gehört zur Zukunft des CLUBS, es wurde so oft schon
an der Jugendarbeit kritisiert, es scheint jetzt wirklich vorwärts zu
gehen, es wird hier offenbar nicht registriert, oder einfach übersehen.

Man sollte den Weg von so manchem Jugendspieler aufmerksam
verfolgen .

Beitrag von „hali“ vom 15. November 2008, 21:43

krass alte eure A-Jugend spielt vllt bald in der bundesliga wer hätte das gedacht! der hätte doch
verrückt sein müssen wenn er gemeint hat die a-jugend des clubs steigt dieses jahr auf 

zum glück haben wir solche probleme bei 1860 nicht

Beitrag von „Binoola“ vom 15. November 2008, 21:46

Zitat von hali 

krass alte eure A-Jugend spielt vllt bald in der bundesliga wer hätte das gedacht! der
hätte doch verrückt sein müssen wenn er gemeint hat die a-jugend des clubs steigt
dieses jahr auf 

zum glück haben wir solche probleme bei 1860 nicht
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Tja schön für dich..... und viel Spaß im 59er Forum!

Beitrag von „Stengel“ vom 15. November 2008, 22:17

scheinen ja wirklich ihre liga vollkommen zu dominieren !
aber war es letzte saison nich das gleiche ? ohne niederlage platz 1 behauptet aber dann das
relegationsspiel um den aufstieg verloren ?

Beitrag von „PHM+“ vom 16. November 2008, 09:32

Stengel,

es gibt nach dieser Saison kein Relegationsspiel mehr, der Meister
steigt direkt in die BL auf, darum dürfen wir uns auch berechtigte
Hoffnungen auf einen Aufstieg machen.

hali,

interessiert, mich nicht was Du da einbringst.

Beitrag von „PHM+“ vom 16. November 2008, 09:43

Wäre schön wenn der CLUB mal einen Bericht oder wenigstens das
Ergebnis mit Torschützen auf die Hompage bringen könnte.
Da muß man ja über http://www.bfv.de gehen um etwas zu erfahren.
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Was macht eigentlich dieser Pressefuzi Namens Haltermann, er ist
übrigens ein sehr aroganter Typ, die Fans sind dem nicht besonders
wichtig, da war Frau Dankowski schon ok., nicht weil sie eine Frau war
in dieser Position, sondern eben in ihrer Tätigkeit als Pressesprecherin.

Beitrag von „PHM+“ vom 17. November 2008, 10:19

Die U19 ist Tabellenführer, hat gegen den nächsten Verfolger Augsburg
3:0 gewonnen, sie haben nun 9 Punkte Vorsprung und den Aufstieg
in die BL vor Augen.

Nur warum wird dies alles auf der Hompage des CLUBS nicht erwähnt ?

Würde mich, denke nicht nur mich, interessieren wer hat die Tore
erzielt und in welcher Aufstellung wurde gespielt, dass wäre das
wenige was man erwarten kann.

Beim CLUB ist ja jetzt der Jugendstil eingekehrt, auch darum ist
es fast Pflicht das man über die Spiele der Jugend und hier besonders
über die U19 informiert wird, die Spieler dieser Mannschaft sind
doch die direkten Nachrücker für den aktiven Bereich.

Wer Infos hat über das letzte Spiel der U19 kann sie hier ja reinstellen.

DANKE 

Beitrag von „Goyathlay“ vom 30. November 2008, 13:06
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Zur Rückrunde elf Punkte Vorsprung, das müsste doch reichen.

Beitrag von „Binoola“ vom 30. November 2008, 13:08

Wie macht sich denn Hörber so?
Ps alles gute für díe Zukunft und für den Bundesliagaufstieg!
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